

Los opositores aprobados deberán presentar en la Sección de Régimen de Personal y Acción Social del Ministerio de Obras Públicas, y dentro de los treinta días hábiles, desde el siguiente a la publicación de la lista de aprobados, los siguientes documentos:

a) Certificación de nacimiento expedida por el Registro Civil correspondiente.

b) Cartilla militar o certificado, expedido por la Autoridad competente, acreditativo de haber cumplido el servicio militar o encontrarse en él en la fecha de convocatoria de esta oposición, los aspirantes masculinos, y certificación de cumplimiento o exención del servicio social, en el caso de aspirantes del sexo femenino.

c) Certificado expedido por el Registro Central de Penados y Rebeldes, que justifique no haber sido condenado a penas que inhabiliten para el ejercicio de funciones públicas.

d) Declaración jurada de no haber sido separado, mediante expediente disciplinario o por fallo del Tribunal de Honor, del servicio del Estado o de la Administración Local, ni hallarse inhabilitado para el ejercicio de las funciones públicas.

e) Certificado médico acreditativo de no poseer enfermedad contagiosa ni defecto físico que imposibilite para el desempeño de las funciones encomendadas a los Técnicos Mecánicos. Este certificado deberá ser expedido necesariamente por una Jefatura Provincial de Sanidad.

Los documentos consignados en los apartados c), d) y e) deberán ser expedidos, como máximo, con tres meses de antelación a la fecha de su presentación.

Los que tuvieren la condición de funcionarios públicos estarán exentos de justificar documentalmente las condiciones y requisitos ya demostrados para obtener su anterior nombramiento, debiendo presentar certificación del Ministerio u Organismo del que dependan, acreditativa de su condición de funcionario y de cuantas circunstancias consten en su hoja de servicios.

Madrid, 30 de julio de 1973.—El Presidente del Tribunal, Fernando Berenguer.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Division de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se convoca a los opositores admitidos para dar comienzo a los ejercicios en relación con el concurso-oposición para cubrir nueve plazas de Ayudante Diplomado de Investigación vacantes en la plantilla de dicho Organismo.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para la provisión de nueve plazas de Ayudantes Diplomados de Investigación, con destino inicial en los Centros que a continuación se indican, convocadas por Resolución de la División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza de 27 de diciembre de 1972 («Boletín Oficial del Estado» número 74, de fecha 27 de marzo de 1973), para el día 18 de septiembre de 1973, martes, a las diez de la mañana, en la sede de los Centros respectivos, al objeto de dar comienzo a los ejercicios:

Instituto «Lucas Mallada», de Investigaciones Geológicas. Pasco de la Castellana, 84. Madrid.

Departamento «José Celestino Mutis», de Botánica Aplicada. Serrano, 113. Madrid.

Instituto de Edafología y Biología Vegetal. Serrano, 115 bis. Madrid.

Instituto «Jaime Ferrán», de Microbiología. Velázquez, 144. Madrid.

Centro de Investigaciones Biológicas. Velázquez, 144. Madrid.

Instituto «Santiago Ramón y Cajal». Velázquez, 144. Madrid.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 19 de julio de 1973.—El Secretario de la División de Ciencias, Gonzalo Giménez Martín.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones para la provisión de cátedras de «Inglés», vacantes en Institutos nacionales de Enseñanza Media, por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores admitidos a las oposiciones para la provisión de cátedras de «Inglés», vacantes en Institutos nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Resolución de fecha 20 de junio de 1972 («Boletín Oficial del Estado» del 27), para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las ocho horas y treinta minutos del día 20 de septiembre próximo, en el aula B-13 del edificio B de la Facultad de Filosofía y Letras (Ciudad Universitaria, Madrid), y hacer entrega de una Memoria acerca

del concepto y metodología de la disciplina y un programa razonado de la misma, así como todos aquellos estudios, publicaciones y demás méritos que puedan contribuir al mejor juicio del Tribunal, según determina el artículo 17 del vigente Reglamento de Oposiciones a Cátedras de Institutos.

Asimismo se hace saber a los señores opositores que deberán entregar al Tribunal en el momento de su presentación, por escrito, una declaración expresa y sin reservas de ninguna clase de que se está en posesión del título académico exigido en la base 2.5 de esta convocatoria o que se encuentra en condiciones legales de obtenerlo por haber aprobado todos los estudios y exámenes necesarios al efecto.

De conformidad con la base 13.2 de la convocatoria, a continuación se hace saber a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la realización del ejercicio práctico que se efectuará en primer lugar, y constará de las siguientes pruebas:

- Dictado y transcripción fonética.
- Traducción del español al inglés sin diccionario.
- Redacción en inglés.

Terminado el acto de presentación de los señores opositores y efectuado el preceptivo sorteo para determinar el orden de actuación, dará comienzo el ejercicio práctico.

Madrid, 13 de julio de 1973.—El Presidente, Doiream MacDermott.

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de Personal por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición restringido para proveer plazas de Maestros de Taller Numerarios de Escuelas de Maestría Industrial.

Padecido error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 189, de 16 de julio de 1973, página 14508, se transcribe a continuación la correspondiente rectificación:

En la relación de admitidos, asignatura Electrónica, donde dice: «Buter Goma, Fermín», debe decir: «Butet Goma, Fermín».

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de Personal por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición restringido para proveer plazas de Profesores Numerarios de Escuelas de Maestría Industrial.

Padecidos errores en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 189, de 16 de julio de 1973, páginas 14507 y 14508, se transcriben a continuación las correspondientes rectificaciones:

En la relación de admitidos, asignatura Matemáticas, donde dice: «Cecilia de las Hieras, Narciso», debe decir: «Vocilla de las Hieras, Narciso».

Se ha repetido la asignatura Tecnología Electrónica, debiendo ser la segunda: «Tecnología Electricidad».

En Tecnología de Delineantes, donde dice: «Fernández Pedro, Simeón», debe decir: «Fernández de Pedro, Simeón».

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe relación de aspirantes al concurso para la provisión de la plaza de Recaudador de Tributos del Estado de la zona de Colmenar Viejo de Madrid.

Lista de aspirantes, por orden alfabético de apellidos, admitidos en el concurso para la provisión de la plaza de Recaudador de Tributos del Estado de la zona de Colmenar Viejo de Madrid.

Aspirantes admitidos

- Don Carlos González Fuentes.
- Don Ramón María Lozano Barrantes.
- Don Luis Ríos Gracia.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público conforme a lo dispuesto en el artículo 5.º-2 del Decreto de 27 de junio de 1968.

Madrid, 21 de julio de 1973.—El Presidente.—El Secretario interino.—5.901-A.